

cateur des « Grands », et M. l'abbé G. Fraser, curé de Sainte-Anne de la Pocatière, a été celui des « Petits. »

— M. l'abbé R. Guimond, du séminaire de Québec, est revenu il y a huit jours d'un voyage d'Europe.

— Dimanche dernier, à Saint-Ambroise de Lorette, Mgr Mathieu, supérieur du Séminaire, a fait la bénédiction solennelle de trois cloches, destinées à trois écoles de la paroisse.

— La célébration du jubilé sacerdotal de M. l'abbé C.-F. Cloutier, aumônier de l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur, a donné lieu à une fête très brillante, le jeudi 20 septembre. S. G. Monseigneur l'Archevêque assistait à la messe des Noces d'or, ainsi que NN. SS. Marois, Mathieu, Guay, Têtu, Fagny, Gagnon, et un grand nombre de prêtres. Le vénérable jubilaire, qui porte d'un pied léger le poids du grand âge, célébra lui-même la grand'messe solennelle.

L'élégante chapelle du Sacré-Cœur avait reçu une décoration de guirlandes d'or, de fleurs et de lumières électriques que nous pouvons qualifier d'exquise. On disait autour de nous qu'on n'avait jamais rien vu d'aussi délicat, d'autant de goût...

Très goûtée fut aussi la musique exécutée au chœur des Hospitalières.

Très touchantes, ces présentations d'adresses par des délégations des paroisses dont M. Cloutier fut jadis le curé.

Et c'était merveille de voir le vénéré septuagénaire répondre si joliment à toutes ces adresses.

A la fin du dîner du clergé, des parents et des amis, Mgr le Vicaire Général, qui présidait, rendit un beau témoignage aux mérites de cette longue vie sacerdotale, remerciant chaleureusement M. Cloutier de tant de services rendus à la Sainte Eglise.

Le lendemain, vendredi, M. l'abbé Cloutier célébra la messe à l'église paroissiale de Saint-Roch de Québec, au même autel, paraît-il, où il avait dit sa première messe en 1856.

— La retraite des élèves du collège de Lévis, prêchée par le R. P. Duchaussoy, dominicain, s'est aussi terminée dimanche dernier.

RIMOUSKI

— Le 20 septembre, Mgr l'évêque de Rimouski a présidé